
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和５年度第 1回久良公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和５年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和５年度久良公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和５年５月 23日(火) 18時 30分から 19時 05分まで 

４ 開催場所 久良公民館 １階 会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山中 広樹、中川 宗明、幸﨑 健児、本多 計清(会長)、 

本多 惠子、松平 休博、幸田 一馬、倉田 千保 

７ 担当所属 

所属名 久良公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 飯田 英功 

館主 濵見 陽計  

会計年度任用職員 金繁 末廣 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

 金繁事務員 

 

 

 

 

濵見館主 

 

 金繁事務員 

 

 

 飯田館長 

 

 金繁事務員 

 

 

 本多会長 

 

 

金繁事務員 

 

 本多会長 

 

 

 

 

金繁事務員 

 

 本多会長 

 

 

 

   

 

 

 

 

 山中委員 

ただ今から、令和５年度第１回久良公民館運営審議会を開催

します。本日の出席委員は全員であり、過半数に達しているこ

とを御報告します。 

それでは、開会に当たり濵見館主が御挨拶申し上げます。 

 

(館主挨拶) 

 

本年度から城辺公民館長に就任された飯田館長から、一言御

挨拶申し上げます。 

 

 (館長挨拶) 

  

それでは、本日の協議事項に入りたいと思います。規定によ

りまして、議事の進行を本多会長にお願いします。 

 

それでは協議事項に入ります。「(１) 令和年度愛南町社会教

育基本方針等」について事務局から説明をお願いします。 

 

(令和５年度愛南町社会教育基本方針等について説明) 

 

ただ今事務局から説明がありました。御意見、御質問等があ

りましたらお願いします。 

ないようですので「(２) 令和５年度久良公民館事業計画

(案)」について事務局から説明をお願いします。 

 

 (令和５年度久良公民館事業計画(案)について説明) 

 

今年度の公民館事業ですが、支援事業計画と合わせるとけっ

こうあります。今まではコロナ禍で中止になっていましたが、

これがおそらく復活してきますので、僕も４年前の資料を出し

てきて整理をしていますが、公民館もけっこうきついと思いま

す。それでもやっていかないといけないので、今の説明の中で、

皆さん何かここは言っておきたいということがあれば、是非お

願いします。 

校長先生、相撲大会は中止ですかね。 

 

根強いファンもおられると思うのですが、７名という児童数



発言者 発言内容 

 

 

 本多会長 

 

 山中委員 

 

 

 

 本多会長 

 

 

 委員一同 

 

本多会長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

倉田委員 

 

ですので相撲大会にならないだろうということで、やめます。 

 

ほかにありませんか。 

 

支援事業の敬老会ですが、コロナ前は大変楽しかったそうな

ので、決まったら子供たちが何らかの形で参加するそうです。

決まりましたら、報告させていただきます。 

 

ほかに御意見がないようでしたら、「(２) 令和５年度久良公

民館事業計画(案)」について、御承認いただけますでしょうか。 

  

(承認) 

 

御承認いただきましたので、公民館事業及び公民館支援事業

それぞれの事業計画の「(案)」の文字を消してください。 

最後に「(３) その他」について何かございませんか。この

機会に何でも結構です。ありませんか。 

運動会の関連で、学校の会議の中でも話を出しましたが、ま

だ体協の決算の内容部分に目を通していないので、予算計画案

を見てから判断したいなと思っていますが、例えば今までなら

500 円に世帯数を掛けた分が体協の方に予算的にいっていまし

たが、全体的に 40件近く減っています。と言うことで、「500×

40」で 20,000円減っています。それだと僕は不安なので、この

前学校に教育長が来たので、できたら餅つき代ぐらいは出して

いただけないだろうかということを尋ねました。「そういう資料

の根拠があれば補正予算で組みますよ」ということを言われた

ので、できたら予算案を早く出していただいて、当然地区の方

も今回最後なので協力はするのですが、できるだけ華やかな運

動会にしたいので、早めに言っていただいたら学校の校長先生

に相談に行って教育委員会にあげていただこうと思います。ま

た、できるだけ早く予算を立てないと、餅米代が恐らく 1.5 倍

くらいになっていると思います。例えば７万円だったのが 10万

円近くになっていると思うので、早めに予算を見て決めていた

だきたいと思います。 

 

あゆみ会も人数的にしんどいと思います。量的にも結構な量

になったら、あゆみ会単独では難しいかもしれません。 



発言者 発言内容 

 

 

 

 

本多会長 

 

 

 

 山中委員 

 

 

 

 

 本多会長 

 

 金繁事務員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本多会長 

 

 

 

 

あゆみ会でも、その話が出た時点で、皆に話しています。小

学校のお母さんにも手伝っていただいて、地区で餅つきをして

も良いですしね。 

 

最後なので、できるだけたくさんの人を集めてやりたいと思

いますが、もう最悪できないとなれば業者にお願いしますか。 

校長先生、グラウンドであれば人数の制限はないですか。 

 

人数制限をかけるつもりはないです。ただ、天気ですよね。

例年であれば順延なしの体育館で実施していましたが、そこそ

この人数が集まった場合は体育館でできるかどうかというのは

何とも言えないです。 

 

そのほか、何かございませんか。 

 

事務局から３点御連絡します。１点目は冒頭でも申し上げま

したが、公民館の利用制限が撤廃され、コロナ禍前に戻りまし

た。皆さんにも、その旨を声掛けしてどうぞ御利用ください。

２点目は、公民館だよりを城辺地域公民館(五つの公民館)で発

行していましたが、それを久良公民館独自で発行することにな

りました。７月号から発行する予定です。また、載せてほしい

記事や取材依頼がありましたら御連絡ください。最後に、次回

の運営審議会ですが、11月に開催を予定していますのでよろし

くお願いします。 

以上です。 

 

私から１点だけ、この間から防災対策課と何回か協議しなが

ら進めていますが、停電になったときに真っ暗な状態では逃げ

られないので、そのときに逃げるためには確実に明かりがつく

LEDを久良地区に 37基、７月１日以降に取り付けていくと連絡

がありましたので、地区の方から「区長さんたち何をしている

のかな」と聞かれたら、「停電になっても明かりがつく LEDを付

けています」と言っていただいたらと思います。 

それでは、ほかに御意見等がないようでしたら協議事項はこ

れで終了します。長い時間に渡りまして、本当にありがとうご

ざいました。 

 


